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Свердловскпромстроевцы! 
Приумножим свои трудовые 
усилия, направленные на по
вышение производительности 
труда, успешное завершение 
полугодового плана строитель
ства.

Пришло лето! На участках Свердловскпромстроя

П1ИЙПЛ1О лето — самое 
оживленное время года. 
Много радости принесет 

тру|ДяицимСя предприятий и стро
ек культурный и веселый отдых 
ня лоне живописной уральской 
природы: массовые гуляния, ту
ристические походы, Сбор ягод, 
рыбная ловля, разнообразные 
спортивные соревнования и мно
гие другие мероприятия.

Многие из свердловсжйром- 
строеицев1 проведут свои отпуска 
на курортах, в санаториях и до
мах отдыха на Кавказе и Урале, 
в Крыму и на Волге, а их дети 
будут отдыхать на вновь обору
дованных дачах и в пионерских 
лагерях.

Коммунистическая партия и 
советское правительство прояв
ляют неустанную заботу о тру
дящихся. Только в нынешнем 
году на летнюю оздоровительную 
кампанию для детей по тресту 
должно быть израсходовано более 
215 тысяч рублей государствен
ных средств.

Перед нами план проведения 
летних оадоро’вительных меро
приятий профсоюзной организа
ции треста, а также план меро
приятий организации летнего от
дыха молодых строителей. Со
гласно планов предусматривают
ся многочисленные культурно- 
массовые развлечения и игры, в 
которых намечено участие кол
лективов всех подразделений 
треста, самодеятельности клубов 
и общежитий. Среди спортивных 
мероприятий — товарищеские 
встречи на первенство команд 
стройуправлений и хозяйств по 
волейболу, военизированные по- 

' ходы, читательские конференции, 
праздник песни, соревнования по 
комплексу 1ГТ1О, участие в город
ской и районной спартакиадах и 
другие. Все они, безусловно, мо
гут быть выполнены в установ
ленные сроки, если будет свюе- 
временно проведена тщательная 
всесторонняя подготовка к ним 
со стороны партийных, проф

Ускорить строительство детсада

союзных, комсомольских органи
заций и руководителей — хозяй
ственников (стройуправлений 
предприятий и хозяйств треста.

Большим и ответственным де
лом в настоящее время являет
ся строительство нового пионер
лагеря в районе Сысерти.

,Первая очередь строительства 
пионерлагеря должна быть за
вершена, по ■сути дела, через две 
недели. Однако на сегодняшний 
день на территории пионерлагеря 
предстоит сделать еще очень 
многое. Основную тревогу вызы
вает состояние работ, произво
димых стройуправлением по 
строительству жилья в Куйбы
шевском районе. Стройуправле
нию на строящихся зданиях сто
ловой, бани и изолятора пред
стоит выполнить весь комплекс 
малярных и штукатурных работ.

Второе стройуправление Куй
бышевского района (начальник 
тов. Ядрихинский) должно по
строить ограждение пионерлаге
ря, но до сих пор работы не за
кончены, а сделанное требует пе
ределки. Ремонтно-механический 
завод к 9 июня обязан смонтиро
вать подстанцию и электросети, 
питающие пионерлагерь.

Деревообделочный (комбинат 
до сих пор не выполнил работу 
по сооружению раковины летней 
эстрады, не изготовил фасадный 
забор. Большие претензии имеют
ся к руководству транспортной 
конторы, по вине которой сры
ваются работы по благоустройст
ву. Руководители транспортной 
конторы не выделяют машин к 
экскаватору на земляных рабо
тах и на вывозку шлака. (Маши
нопрокатная база (тов. Зельмин- 
ский) мало " интересуется рабо
той механизмов, работающих на 
территории лагеря, которые из- 
•эа отсутствия горючего и смазоч
ных материалов часто простаи
вают.

Задача сводится к тому, что
бы в предельно сжатые сроки 
успешно закончить все работы, 
связанные со строительСтво(м ла
геря с расчетом, обеспечить к 
25 июня выезд в лагерь первой 
смены пионеров и школьников— 
детей строителей.

За увеличение выпуска 
продукции

Подведены итоги работы за 
май. Коллектив бетоноарматур

ного завода № 1 хорошо потру
дился и достиг по сравнению с 
предыдущими месяцами более 
лучших результатов. Месячный 
план выполнен на 108 процентов. 
Выработка на одного рабочего 
составила 106 процентов — это 
на 9 процентов больше, чем в 
апреле.

Особенно хороших результатов 
добилась бригада бетонщиков, 
возглавляемая Ш. Ванштей- 
ном. Бригада выполнила месяч
ное задание на 190 проц. Все 
изделия, выпущенные бетонщи
ками, отвечают заданной номен
клатуре. Успеху бригады способ
ствовала своевременная подготов
ка фронта работы: часть опалуб
ки была заготовлена в апреле. 
Сказалась и четкая работа кол
лектива арматурного цеха, в ча
стности, бригады тов. Бочарни
кова, которая своевременно обес
печила БАЗ арматурными карка
сами. Лучшие люди бригады 
III. Ванштейна бетонщик 
В. Шульгин, стропаль С. Щер
баков и другие приложили все 
усилия к тому, чтобы выпуск 
железобетонных изделий был 
увеличен.

Хорошо потрудилась в мае и 
бригада А. Барсукова. Она име
ет показатели только на 9 проц, 
ниже, чем бригада Ш. Ван- 
штейна.

Изжить формализм в соревновании
Советские люди отдают все 

свои силы великому делу строи
тельства коммунистического об
щества, из года в год добивают
ся новых успехов в развитии со
циалистической экономики. Эти 
успехи достигаются там, где ши
роко развернуто социалистиче
ское соревнование за выполнение 
и перевыполнение плана, а там, 
где этого нет, как правило, про
изводственный план не выпол
няется, качество работ неудов
летворительное, имеются убытки.

Нельзя не' видеть серьезных 
недостатков в руководстве со
циалистическим соревнованием в 
нашем стройуправлении. В этом 
деле еще много формализма. В 
частности, на участке собствен
ного строительства еще в марте 
были заключены социалистиче
ские договоры между бригадами,

Однако коллектив смог бы го
раздо больше выпустить железо
бетонных айделий, если бы конто
ра техснаба своевременно обеспе
чивала камнем. Вместо 60 кубо
метров в сутки доставлялось 
только 25—30 кубометров камня. 
Бывали и такие дни, когда за
возили только по 2—3 кубометра.

Мешает работе и незакончив- 
шаяся реконструкция завода. Ре
конструкцию должно производить 
стройуправление в Куйбышев
ском районе, где начальником 
тов. Ядрихинский. В зимний пе
риод это стройуправление про
вело укладку узкоколейных пу
тей. На эту работу были затра
чены большие средства и силы, 
так как грунт приходилось дол
бить мерзлым. Работы остава
лось буквально на 10 дней, но 
они были приостановлены, и до 
сих пор ничего не сделано, Не
обходимо проложить пути для 
вывозки готовой продукции из 
цеха, произвести монтаж обору
дования на малом потоке завода.

Коллектив БАЗ № 1 просит ру
ководителей треста тт. Лермана 
и Сидорова обратить внимание на 
работу конторы техснаба и воз
действовать на тов. Ядрихин- 
ского, чтобы стройуправление за
кончило реконструкцию завода. 
Это, несомненно, позволит уве
личить выпуск железобетонных 
изделий.

А. ДМИТРИЕВ, 
начальник БАЗ № 1.

текст их был вывешен на стене 
в конторке, а итоги выполнения 
договоров не подведены и по сей 
день. Профорг участка комму
нист тов. Яхин профсоюзной ра
ботой не занимается, гласность 
соревнования передовиков строй
ки не популяризируется. В ре
зультате на участке неблагопо
лучно с трудовой дисциплиной. 
Плохо используется такая форма 
агитационной работы, как про
ведение со строителями бесед, 
читок газет.

Наша задача оживить социали
стическое соревнование, искоре
нить казенщину и формализм, 
организовать пропаганду опыта 
и достижений передовиков про
изводства и на этой основе до
биться лучших результатов в 
работе. Д. ЖУРОВ,

столяр.

В установленный 
но графику срок

Б конце этого месяца трудя
щиеся треста Свер|дЛ'О№®П|ром- 
ютрой получат еще опии благо
устроенный дом. Он расположен 
около самого леса, в ■Зеленом 
городке. Дом — пятнадцати- 
квартирный, жилая илощадь 
его 6(5'0 квадратных метров.

Строители третьего' участка 
по строительству жилья в Куй- 
быштамжом (районе, поставили 
перед ©обой задачу — едать 
этот дом в эк1сплуатацию в 
устаиовленный по графику срок.

Кипит работа на доме. Это 
заметно даже для глаз посто
ронних. Если несколько дней 
назад здесь около дома возвы
шались леса и производилась 
штукатурка фасада «под шубу», 
то сейчас дом почти готов. За
кончила внутреннюю отделку 
бригада штукатурюв, руководи
мая М. Смирновой.

Приступили к работе маляры. 
Спорится труд в бригаде С. Сит
никова.. Маляры (ваяли ■обяза
тельство закончить все маляр
ные работы к 15 июня. Олова 
маляров не расходятся с делом. 
Ежедневно они вы1полняют за
дание на ЮБ1—<140 проц. Тон 
в соревновании задает опытный 
(маляр Я. Овяцкий. Ему свыше 
пятидесяти лет, но он не усту
пает молод.м рабочим и намного 
перевыполняет свое задание при 
хорошем качестве работы. Вы
сокую норму выработки дает и 
маляр М. Решетников.

На благоустройстве террито
рии вокруг дома работает звено 
■разнорабочих! под руководством 
11. Семенова. Каждую смену 
бригада выполняет задание на 
2120 и выше процентов.

Хорошо1 трудится и бригада 
разнорабочих В. Садыковой. 
Члены бригады производят убор
ку внутри помещения, моют 
полы, окна.

|В. СКЛЯР, 
начальник участка.

До срока сдачи в (экоплуата- 
цию детского сада да турбомо- 
торного завода, строящегося в 
Зеленом городке, остались счи
танные дни. Работы осталось 
немного. Нужно установить те
невые навесы, сделать беседки. 
Между тем, руководители дере
вообделочного комбината тт. Фры- 
кин и Кудрявцев задерживают 
их изготовление и со дня на день 
переносят график поставки этих 
изделий.

(Руководителям стройуправле
ния по строительству жилья в 
Куйбышевском районе тт. Ар- 
темчику и Литваку нужно обра
тить серьезное внимание также 
на работу субподрядных органи
заций. Так, ливневую трассу 
проводила строительная органи
зация (начальник тов. Свято- 
дух), (которая только ©делала од

ну четвертую часть трассы и с 
половины мая работы совершен
но прекратила. (Траншеи водо- 
цровода остались незасыпанны- 
ми, ввиду чего вода просачи
вается в подвал.

Затянул сроки окончания ра
бот и Уралсантехмо'Нтаж. Не 
установлены умывальники, не 
смонтировано отопление подва
ла, не закончена, установка на
ружных коммуникаций: водопро
вод и каналивация шлескатель- 
ного бассейна, летняя уборная, 
душ. Это, в свои» очередь, при
водит к задержке' благоустройст
ва детских площадок.

Надо ускорить эти работы, 
иначе трафик сдачи в эксплуа
тацию детского сада будет 
сорван.

А. КУПРИН,
мастер.

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ
Крымская область. Коллов име

ни Сталина Симферопольского 
района заканчивает строитель
ство силосных сооружений. Уже 
облицованы траншеи емкостью 
1.200 тонн. Строительная брига
да Н. Я. Морозова ежедневно 
опережает график работ на обли
цовке и цементировании тран
шей.

На снимке: бригада Н. Я. (Мо
розова цементирует силосные 
ямы, предназначаемые для си
лосования початков кукурузы в 
стадии молочно-восковой ■спело
сти.

Фото Н. Бондаренко.
Фотохроника ТАОС,



Смотр резервов повышения 
производительности труда I Наши резервы

Отройуцра®ление по строи
тельству жилья в [Куйбышевском 
.районе из месяца в месяц вы
полняет государственный план. 
Однако имеется еще много неис
пользованных резервов для того, 
чтобы значительно улучшить .ка
чественные показатели. Об этом 
свидетельствуют прошедший не
давно месячник смотра по выяв
лению резервов повышения про
изводительности труда, много
численные предложения рабочих 
и инженерно-технических [работ
ников стройуправления.

Большое значение для улуч
шения производственного про
цесса на стройках имеет, на
пример, предложение, внесенное 
прорабом тов. Розенбаумом об из
менении торцевого фасада домов! 
№№ 10 и 16, строящихся для 
трудящихся завода «Ураивэлект- 
роайпарат». Б проектах этих зда
ний на торцевых фасадах было 
намечено устройство портиков, 
которые затемняли окна, в квар
тирах было мало света, трати
лись лишние строительные ма
териалы и рабочая сила. Тов. 
Розенбаум предложил ливввдпро- 
вать портики, что нисколько не 
повлияло на внешний облик 
здания, а стройуправлению поз
волило сэкономить 30 тысяч 
рублей. Предложение тов. Розен
баума одобрено и заказчиком.

Пенное предложение о замене 
деревянных перегородок внесено 
главным инженером стройуправ
ления тов. Литваком. Раньше в 
квартирах устанавливались дере
вянные перегородки из трех
слойных щитов, после чего об
шивались листами сухой штука
турки. Сейчас предложено уста
навливать каркасы из брусков, 
обшивать их сухой штукатуркой, 
заполняя пустоты шлакоалебаст- 
ровым раствором. Это позволяет 
коллективу сэкономить большое 
количество древесины, [рабочей 
силы, улучшает качество 'конст
рукций. Внедрение этого предло
жения дает управлению 2'5 ты
сяч рублей экономии.

Слесарь тов. Суворов предло
жил осуществить замену рези
новых наконечников сопла ме

Книги по Железобетону
Г осударственное издательство 

литературы по строитель-сву и 
архитектуре выпустило .в свет 
новые книги:

Сборник рационализаторских 
Предложений по изготовлению 
железобетонных изделий и кон
струкций. Центральный институт 
информации по строительству. 
1955 г. Стр. 144. Ц. 4 р. 90 к.

Механизация железобетонных 
работ и изготовления сборного 
железобетона. Сборник статей. 
Всесоюзный и научно-исследова
тельский институт организации

।.... ........   На колхозных полях -
Январский Пленум ЦК КПСС 

указал, что производство зерна 
в нашей стране в ближайшие 
б—(6 лет должно быть доведено 
не менее, чем до десяти миллиар
дов пудов в год, .в том числе 
фуражного—более ' четырех ш- 
л нардов пудов, Задача увеличе
ния производства фуражного 
зерна в основном должна [ре
шаться массовым посевом куку
рузы.

Выполняя решения январско
го Пленума, наши подшефные 
колхозы ЖамышлОвското- райо
на в 495'5 году увеличили по
севную площадь кукурузы в де
сять раз против 1954 года. Ес
ли в 1954 году, например, в 
колхозе имени Калинина было 
засеяно всего лишь 20 па, то 
в этом году — 18'0 га. Колхоз
ники обязались получить с од
ного га 60-0 центнеров зеленой 
массы.

Важным звеном в борьбе за 

таллическими. Если раньше ре
зиновые наконечники часто про
тирались и сопло выходило из 
строя, а резину было достать 
трудно, так .как она является 
дефицитной, то теперь этого не 
случается. Металлический нако
нечник сопла дал возможность 
гораздо) производительней ис
пользовать штукатурный агре
гат.

Большой производственный 
опыт по строительству домов 
имеет бригадир плотников тов. 
Яковлев. Обычно на обязанности 
бригады лежит установка щитов 
перегородок. Практика показала, 
что изготовляемые на ДОКе боль
шие щиты при установке дают 
много отходов, так как прихо
дится .распиливать их на месте 
по размерам. Тов. Яковлев пред
ложил давать на ДОК заказ- 
спецификацию по размерам необ
ходимых щитов. Это значительно 
повысит производительность 
труда плотников и даст эконо
мию .материала на 2 тысячи руб
лей только в одной бригаде плот
ников! в течение полугодия.

Я рассказал только' о некото
рых предложениях, а их значи
тельно больше. Всего за время 
смотра подано 129 предложений, 
многие из них уже внедрены в 
производство или находятся в 
стадии внедрения. Это предло
жение прораба тов. Ренева об из
менении конструкции вентиля
ционных шахт, электрика тов. 
Тарасенко о механизированной 
загрузке шлаком бадей, бригади
ра каменщиков тов. Якорева об 
увеличении объемов ящиков для 
раствора и другие. Общий эконо
мический аффект от .внедрения 
поступивших предложений со
ставляет более' 113 тысяч руб
лей.

'Подводя итоги смотра месяч
ника, следует добиваться, чтобы 
все предложения были внедрены 
в производство, что позволит 
строителям трудиться еще луч
ше, еще производительнее, улуч
шать свои показатели.

А. ПАТРУШЕВ, 
инженер по труду и 

зарплате.

и механизации строительства. 
1955 г. Стр. 152. Ц. 4 р. 50 к.

Изложены результаты исследо
ваний в области изготовления 
сборных железобетонных конст
рукций на вибрационных площа
дках.

С. С. ЛЕВИ. Режимы точеч
ной сварки тяжелой . арматуры 
железобетонных [конструкций и 
испытание прочности .сварных 
соединений. Всесоюзный научно- 
исследовательский институт ор
ганизации и механизации строи
тельства. 1955 г. Стр. 32. Ц.» 1 р. 
10 к.

высокий урожай кукурузы яв
ляется обеспечение растений не
обходимой пищей в достаточном 
количестве. В колхозах имени 
Ленина и имени Калинина имеет
ся в|се для того, чтобы хорошо 
удобрить земли. Так., в колхозе 
имени Калинина, на ферме № 1 
в деревне Го-лыщ'кино, накоплено 
около 10 тысяч тонн навоза. Это 
дает возможность при плановом 
удобрении 20 — 40 тонн на
воза на 1 га удобрить 250 га 
неокультуренных земель.

Чтобы оказать помощь в вы
возке удобрений на поля, с 16 
по 31 мая в подшефные колхозы 
выезжала бригада молодежи. 
Трест направил также эиск.а|ва- 
тор и пять самосвалов 306458. 
Всего на полях колхоза работало 
2’3 человека. Они проделали не
малую работу. За восемь рабочих 
дней в колхозе имени Калинина 
вывезено 402’5 кубометров на
воза. Это дало' возможность

Крупнопанельная 
гипсошлакобетонная 

перегородка
Перегородки .занимают одно из 

основных мест в ограждающих 
конструкциях зданий жилого или 
кульщфно-бытойого назначения.

'Стоимость перегородок состав
ляет около 12 проц, от общей 
стоимости жилого здания, а тру
доемкость до 20 проц, от общих 
затрат труда по возведению зда
ния.

В последние годы проделана 
большая творческая работа в 
области создания прогрессивных 
и экономических конструкций 
укрупненных перегородок — 
«целиком на комнату». Одним из 
таких видов является перегород-, 
ка-панель из гип1сошла1кобетона. (

Для изготовления пипсо1шлако- 
бетонны-х перегородок приме
няется строительный гипс, обла
дающий весьма пенным строи
тельным качеством — быстрым 
твердением. [Для отощения пипса 
наиболее дешевым и доступным 
заполнителем является шлак 
(паровозный, -котельный, домен
ный), который распространен 
как отход почти повсеместно.

Стоимость гипсо-шлакобетонной 
перето-родки составляет 36,6 
проц, от стоимости де-ревянной 
штукатурной перегородки.

Перегородочные панели, изго
товленные . из гипсошлакобетона 
составом 1 : 13 ’(гипс+шлак), об
ладают достаточной прочностью, 
звукопроводность таких перего
родок является удовлетворитель
ной, предел огнестойкости пре
вышает существующие нормы.

[Для изготовления перегородок 
в условиях строительной пло
щадки разработано специальное 
оборудование: стенд для изготов
ления перегородок в горизонталь
ной форме и специальная ваго
нетка для съема со стенда, и пе
ревозки панелей.

По заказу стройуправления по 
строительству жилья в Куйб-ы- 
шевском районе -ремонтно-меха
нический завод треста полностью 
закончил оборудование для из
готовления перегородок, а произ
водственно-техническим отделом 
треста разработаны их -конст
рукции для установки их в доме 
№ 12 (завод «Уралвлектроаппа- 
рат»),

В ближайшее время стройуп
равление начнет изготовление 
гипсошлакобетонн-ых перегородок 
для строительства.

Н, БЛИНОВА, 
старший инженер ПТО.

удобрить массив в 80 га, за
сеянный сейчас кукурузой.

В. колхозе имени Ленина, ше
фам был выделен специальный 
комсомольский участок площа
дью 3.0 га, .на который было 
вывезено 1200 тонн навоза.

Молодежь трудилась со всей 
ответственностью. Шофе[ры ком- 
еомольц.ы тт. Вараксин, Панов, 
беснартййные тт. Михайлов, 
Плетухин и Рахманов на рас
стоянии 2—(3 километра делали 
по 40 рейсов' в смену.

'Экскаваторщики тт. Федин и 
Молотков, Симонов ' и Кабиров 
обеспечили бесперебойную по- 
прузку на автомашину.

Колхозники остались очень 
довольны нашей работой. При 
отъезде председатель колхоза 
имени Ленина тов. Дюридин по
благодарил комсомольцев за ока
занную Помощь,

Н. САФРОНОВ, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

Претензии к транспортникам
Вторая очередь Шувакишско- 

го кирпичного заведя должна 
быть сдана ® эксплуатацию в 
июне. Однако за последнее вре
мя в нашем стройуправлении 
создались большие трудности с 
транспортом. Подтвержу это 
фактами.

Первого июня занаряженная 
стройуправлению автомашина за 
№ 81-56 на линию не вышла 
и была заменена машиной 
№ '81-60, но последняя на линию 
вышла только в 9 часов, влед- 
ствие чего рабочие, которые 
должны были ехать на строи
тельство' кирпичного завода, 
просидели в управлении целый 
час.

Такая же картина получилась 
и второго июня, только с той 
разницей, что автомашина прш 
екала не в' 9, а в 11 чабов 45 
минут.

Была занаряжена-, но не 
выехала на линию автомашина 
для перевозки цемента,

Тов. Дементьев катается...
Строительные участки нашего 

треста ощущают [большие труд
ности в автотранспорте. Но 
если посмотреть, как иногда ис
пользуются автомобили, то уви
дишь, что среди шоферов еще 
мало ведется борьбы за- увеличе
ние полезного пробега. Так, на
пример, В! автогараже -на грузо- 
вю-м автомобиле -работает шофер 
тов. Дементьев. Он возит началь
ника эксплуатации тов. Кед-рука. 
Ежедневно тов. Дементьев ездит 
с Эльмаша на. Уралмаш обедать, 
затем отдыхает, а машина часа
ми стоит у его квартиры без де
ла. После обеда тов. Дементьев 
катает детишек о Уралмаша на 
Эльм-аш, затем привозит обратно 
на Уралмаш и т. д.

Спасибо за заботу
В прошлом году, после окон

чания техникума, я была на
правлена в трест Овердловок- 
промстрой. ® течение девяти ме
сяцев я трудилась мастером в 
стройуправлении Ордашникид- 
зевского района (начальник тов. 
Лабухинц отдавая производству 
все свои знания, полученные в 
техникуме.

Ранней весной -я заболела, 
впервые в жизни получила боль
ничный лист, а затем мне 
предложили стационарное ле
чение. -

Будучи вдалеке от своих род

Когда будет вода?
® тресте Свердловскпромстрой 

я работаю четвертый год. Вспо
минаю время, когда получил ком
нату -в соцго-роде Эльмаша по- ул. 
Лабораторной. В нашей кварти
ре было все необходимое: паровое 
отопление, свет, вода. Обращаю* 
внимание—вода! Как хорошо, 
придя с работы, помыться, по
кушать, а затем перед сном ос
вежиться холодной водичкой и 
заснуть после трудового дня.

Но вот прошло полтора- года и 
воды не стало-... Напор в водо
разборных кранах отсутствует, и

Неприглядная картина
С 'наступлением лета на Эк

скаваторном поселке . приходится 
каждый день наблюдать непри
глядную картину: дети- в возра
сте -от двух до шести лет б-родят 
около домов, не зная, чем за
няться.

Почему же для них не сде

НО29779. Заказ № '6i3i14. Редактор Ф. НЕЗНАЙКО.
Типография изд-ва «Уральский рабочий» Свердловск, ул. вы. Ленина, № 49.

Иа 2 часа опоздала машина 
№81-41 четвертого июня, 
занаряженная для вывозки кир
пича.

Несмотря на наши неодно
кратные претензии к начальни
ку транап'О’ртной конторы тов. 
Надречному и заместителю 
утправляющепо трестом тов. Си
дорову, никакие меры -не при
нимаются. Не помогли нам1 ни 
црадс едатель объединенного
построечного комитета тов. Са
довников, ни секретарь партбю
ро .треста тов. Архипов, к ко
торым мы обращались по этому 
же вопросу.

Я считаю, что этим делом 
должен заинтересоваться тов’.' 
Лерман и оказать практическую 
помощь строителям- в беспере
бойном обеспечении транспор
том.

В. СКУРАТОВ, 
секретарь парторганизации 

стройуправления в Орджони- 
кидзевском районе.

'Интересно, знают ли -о таком 
использовании автомобиля шофе
ром тов. Дементьевым руководи
тели треста тт. Лерман, Сидоров 
и начальник транспортной кон
торы тов. Надоенный? Трест 
имеет большие убытки только на 
этом деле, так как непроизводи
тельно расходуется горючее, из
нашивается резина.

Я счит-аю, что за такое безо
бразное отношение к государст
венному автомобилю шофер тов. 
Дементьев должен понести нака
зание, а бортовой -автомобиль 
следует занаряжать |Для работы 
на стройучастки, где он прине
сет гораздо больше пользы госу
дарству. Н. МУЗАЛЕВ,

прораб.

ных, я думала, что окажусь за
бытым человеком. Но это были 
напрасные думы. Помимо моих 
друзей, которые меня навещают, 
не забыл меня и весь коллектив 
стройуправления. Постройкам мне 
выделил денег на ■ лечение.

Только в нашей советской 
стране возможна такая забота о 
людях.

После выздоровления поста
раюсь так же честно и добросо
вестно работать на благо нашей 
Родины и. укрепление мира в на
шей стране. М. АСТАХОВА, 

мастер.

часто по целым дням воды не 
бывает. 'Интересно, что в празд
ничные дни (Первого мая, 7 
ноября) вода идет нормально, и 
это время чувствуешь себя хоро
шо. Но проходят праздники, и 
напор воды понижается. Не 
всегда удается умыться, нор
мально покушать, все ©то из-за 
отсутствия -воды.

Интересно, когда у нас на 
Эльмаше вода будет без перебоев?

В. БУГАЙ, 
мастер собственного 

строительства.

лать детский городок около 
клуба?

Про[фсО‘Ю131ной организации и 
ЖКК треста необходимо занять
ся этим делом и ода-низовать 
на поселке площадку для детских 
игр, сделать ящики с песком, 
качалки и т. д.

Б. СЕРИКОВ.


